



雄しべと花卉の形が美しい
百葉箱近くのサザンカ

栃三小人権週間 11月26日(月)～30日(金) 栃三小サザンカ

遠からずして木枯らし一号が吹く11月、サザンカの咲く季節になりました。

栃三小ではこの時期、2種類のサザンカが花を咲かせます。一種類目は南校舎前百葉箱近くに咲くサザンカで、もう一種類のサザンカは玄関前のロータリーの植え込みの中にあります。この2種類のサザンカは、花の大きさ、花型など、全く違って、花色がピンクであること以外、共通点がありません。でも、それぞれの美しさで、寒くなってきたこの時期、見る人の心を癒やしてくれています。



玄関前のサザンカは
大輪で八重咲き

違いを認め合う

子どもたちも一人一人みんな違って、それぞれに魅力をもっています。このお互いの違いを認め合うことが、互いの人権を尊重し合うための第一歩なのかなと思います。

人権問題は人と人との間にある問題で、人間関係の問題とすることができます。お互いに理解し合い、認め合う人間関係ができれば、人権問題のない社会ができるはずですので、サザンカの花の違いを「それぞれの美しさ」としてとらえるように、子どもたちみんなが「それぞれのよさ」を理解し合い、認め合うような人間関係づくりができると、「思いやりにあふれた温かい学校」になってきます。

人権週間では、「お互いの人権を大切にすること」が具体的にどういうことなのかを、違いを認め合うことや、自分と立場の違う相手の立場や気持ちを思いやることなどをヒントに、みんなで考えていきたいと思っています。

持久走大会に向けて

～ 栃三小教育目標の一つ「たくましい子」を目指して～



11月21日(水)は栃三小持久走大会です。大会本番に向けて、連日2校時終了後の「オーブンタイム」(10:05～10:25)に全校生が校庭を走る体力づくりを実施しています。

栃三小持久走大会は11月21日(水)。雨天等で延期の場合は22日(木)です。

日程は以下のとおりです。

1,2,3年生の部

8:40 開会式 1年生出発 8:55

2年生出発 9:15 3年生出発 9:35

4,5,6年生の部

10:15 開会式 4年生出発 10:25

5年生出発 10:55 6年生出発 11:25

※ 当日のご声援をお待ちしております。

子どもたちも救命士!

～ 子どもたちが救急救命講習を受講～

11月12日(月)



5年生児童全員が、栃木消防署の方々からAEDの使い方や心臓マッサージの方法を教わり、模擬人体や体験具「あっぱくん」で実技を体験しました。子どもたちはみな真剣で、短い時間であったにもかかわらず、基本的な知識と技能を習得できました。

AEDの使い方を学びました

いざというとき、子どもたちも救急救命の役を担える学校になってきています。

心臓マッサージを実習しました→



三小祭PTAバザー

～ PTAの皆様、地域の皆様ありがとうございました～ 11月17日(土)

食品バザー(模擬店)の部、抛出品販売の部、イベントの部、3つの部で479,679円の収益ができました。多くの方々のご支援ご協力、本当にありがとうございました。